

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PÁGINA LA LÍNEA
Las reclusas para la primera plana...

Oficinas: Miñana, 7 y 9

Núm. 10.695

Por Bernat y Baldovi

de los cultos y es-
tados festejos con que la ciudad de
Valencia conmemoró el primer centena-

sía, ya galardonada por la concurrencia,
y ésta, con sus aplausos calurosos, confir-

y baja de los cambios, quedando, por con-
siguiente, en condiciones de inferioridad y

do hoy en el tren-correo de Madrid; dipu-
tados á Cortes Sres. Calabrig y Trénor;

Los trabajos de organización de la gran-
diosa romería que ha de verificarse en

En Madrid se ha constituido una Junta
organizadora, de la que forman parte muy

Exposición Valenciana

El distrito de Sueca
Reunida la comisión del distrito de Sueca
encargada de hacer la instalación de los

El programa del segundo día de festejos
hubo que agregar la agradabilísima reu-

Automovilismo
Dicen de Madrid que en un grupo de jó-
venes del Casino de la Aristocracia ha sur-

Información municipal
Los consumidores
Esta mañana han llegado de Madrid los

El Patronato de la Juventud Obrera
celebró ayer tarde una brillante sesión li-

Mantillas torpeda, última novedad, en la
Trastienda de El Cid. Se realiza una im-

Reclamación justa

El Centro Comercial Hispano-Marroquí
ha elevado una exposición al ministro de

En el correo de Madrid han regresado
esta mañana la mayor parte de nuestros

Viaje régio
En el salón de Sesiones de la Diputación
se ha celebrado esta tarde á las cuatro y

Noticias locales
El día de ayer fué espléndido, inaugu-
rando de manera hermosa la primavera,

Este asunto fué bastante medido y llegó á
interesar al público, y el último á florete,

Confección de Sustreria.
— BARCHINO —
Correjería, 11, entresuelo.

Vertical text on the left margin containing various small notices and advertisements.

Acaban de recibirse en Valencia los primeros modelos llegados a España, de la YOST "visible" verdadero conjunto de todos los perfeccionamientos en máquinas de escribir...

Ayer tarde a las 3'30 dejó de existir la respetable y bondadosa señora doña Joaquina Cortés Aliaga, viuda de D. Antonio Díaz, a los 74 años de edad.

Los esfuerzos de la ciencia y los afanes de la amorosa familia no han podido evitar tan sensible desgracia, que se lleva de entre nosotros una dama virtuosísima, afable, amante de los pobres, grande de alma y de hermoso corazón.

¡Cuántas lágrimas, prueba de un dolor sincero, habrá causado la noticia en nuestra ciudad!

Esta tarde a las 4'10 se ha verificado el triste acto de conducir el cadáver desde la casa mortuaria, Colón, 1, al Cementerio.

Con tal motivo se han manifestado las simpatías de que justamente gozan las familias de Cortés, Aliaga y Díaz.

En la comitiva formaban las niñas de la Misericordia, Beneficencia y San Vicente, ancianas de las Hermanitas de los Pobres, clero parroquial, el ferreo forrado de seda con aplicaciones de metal, cubierto de coronas, y el duelo, cuya presidencia formaban dos filas; en la primera marchaban los Sres. D. Peregrín Muñoz, D. Adolfo Hueso, el cura económico de San Juan del Hospital D. José Machi, D. Francisco Serrano, párroco de Benafar, y D. Antonio Espinós; la segunda fila la formaban D. Antonio Díaz, D. Vicente López, D. Arturo Bruñer, don Anselmo Cortés, y por la Empresa de Ruzafa D. Lamberto Samper y D. José Ortega.

Seguía numerosísimo y distinguido acompañamiento.

El coche fúnebre iba arrastrado por seis caballos.

A cuantos lloran en los presentes momentos siempre guardarán el recuerdo de la que fué viuda de Díaz, enviándoles la expresión sincera, profunda, de la gran parte que en su dolor tomamos, pésame que hacemos extensivo al hermano político de la finada y muy estimado amigo nuestro D. Rafael Díaz.

¡Descanse en paz el alma de la respetable señora y Dios de cristiana resignación a nuestros amigos!

Noticias militares: Se les ha expedido pasaporte al extranjero a D. Aladino Ferrer, D. Rogelio Soto, D. Manuel Casanova y D. Pelayo Beltrán.

Se ha concedido pase al teniente coronel D. Eduardo Daganzo.

Ha fallecido el segundo teniente retirado D. Baldomero Aparicio Zambrana, R. I. P.

El ilustre profesor de este Conservatorio Sr. Ubeda se halla gravemente enfermo. Desearíamos un pronto restablecimiento.

SOMATOSE LIQUIDA. De gusto seco y dulce. Reconstituyente.

Realizando una importante partida de retales en la Trastienda El Cid. Los hay de todas clases.

En la nueva casa social de la Asociación de Católicos se reunió ayer la junta general, presidiendo el canónigo Sr. Solé Mercadé en representación del Prelado. Dióse lectura por secretaría a la Memoria de los trabajos realizados durante el año; el tesorero expuso la marcha económica de la corporación, y el Sr. Iváñez de Lara, presidente de la Asociación, pronunció un elocuente discurso, haciendo resaltar los beneficios que reportaba a nuestros semejantes una fundación tan antigua y bienhechora como la Asociación de Católicos de esta capital, y significó el agradecimiento de la corporación por el apoyo eficaz que le ha dispensado nuestro bondadoso Prelado en la traslación a la espaciosa casa-centro.

Anto resonaban los aplausos al Sr. Iváñez de Lara, cuando usó de la palabra el Sr. Royo (D. José), que fué asimismo muy felicitado, y cerró la sesión el Dr. Solé con un brillante resumen, que fué calurosamente aplaudido.

Molinos de viento.—Máquinas Agrícolas.—D. Juan de Villarrasa, 2.

Bajo la presidencia del Sr. Serrano Larrey se ha reunido hoy la comisión mixta de Reclutamiento, despachando los varios expedientes del último reemplazo y anteriores.

Pulseras pedida desde 30 a 5 000 pesetas en la Joyería de moda en piso, S. Vicente, 48, entresuelo.

Mañana, a las siete y media de la tarde y ante la sección de Literatura de Lo Rat Penat, dará una conferencia sobre "La novela valenciana", el ilustrado literato y distinguido novelista D. Bernardo Morales San Martín. El acto será público, y dada la reconocida competencia del disertante, no dudamos que será muy concurrido.

Ningún reconstituyente puede igualar al SEROBIOI. Basta un solo frasco para convencerse.

Ya que se está adentando la ciudad con motivo de la Exposición, es de urgente necesidad modificar la estética de las barracas de feria que existen en la calle de la Paz.

En el aspecto que ofrecen puede ser más asqueroso, ni más público el sitio en que están emplazadas.

El sábado salieron por la línea de Barcelona el señor conde de Daya Nueva, don Luis López Camarena y D. Vicente Puchol.

Por la de Madrid partieron Mr. Bouille, D. Enrique Llopis y D. José Cazaibon. Ayer, en el correo de Madrid, llegó, de paso para Castellón, el diestro Gallito.

En el exprés de Barcelona marcharon doña Julia Trénor de Peig, D. Cristóbal R. Layron y D. José María Montfort.

Con motivo de la corrida de Castellón se despacharon en la estación del Norte más de mil billetes para aquella ciudad.

En el correo marchó a la corte el diputado D. Julio Cervera.

Anoche regresó el diestro Gallito.

En el correo de Barcelona salieron el ingeniero D. Domingo Mendizábal y su señora doña Isabel Santamaría de Rojas.

En el correo de la Ciudad Condal, que salió de Benicarló con 32 minutos de retraso por precauciones, han llegado hoy las cuadrillas de Bomba y Gallo.

En el correo de Madrid han venido el diputado a Cortes señor marqués de Cortina, D. R. Momburn, el Sr. Weissberger y don Antonio de Cidón.

En el mismo tren ha venido D. Mariano Benlliure. Su viaje, según nos ha manifestado, obedece al gusto de ver los trabajos de la Exposición y terminar el panteón de la familia Moroder.

En el exprés de Barcelona ha marchado D. Juan Basutit, exalcalde de Valencia.

En el tren de Silla ha regresado de Sueca la Banda Municipal.

En el correo de Castellón ha venido Gallito-Chico.

Esta tarde a las 6'40 han salido para Madrid en el tren-correo las cuadrillas de Gallito y Bomba.

Mañana en el mismo tren saldrá Gallito con su madre y hermanos.

En el tren-correo regresaron ayer de Zaragoza el coronel de la Guardia civil don Federico de Arrate y su hijo el fiscal sustituto de esta Audiencia D. Vicente.

El vapor Canalejas ha fondeado hoy en este puerto, conduciendo de Barcelona 156 pasajeros y cargo general.

También ha recalado en nuestro puerto, de paso para Buenos-Aires, el trasatlántico español Berenguer el Grande, que conduce para aquella República pasajeros y mercancías.

La ENOFOSFORINA es el mejor reconstituyente.

Un extraordinario notable. Lo será seguramente, por las referencias que de él tenemos, el que se propone publicar la importante revista de Madrid El Fomento Industrial y Mercantil.

Para prepararlo ha venido su director D. Agustín Ungria acompañado de su secretario, y ambos se hallan trabajando con ahínco para hacer algo digno de la importancia de Valencia y la Exposición.

Agradecemos al Sr. Ungria sus propósitos, que estamos seguros llevará a la práctica con el acierto y actividad que posee en todas sus empresas.

En el tren correo del sábado pasado llegó a Valencia el primer team de Foot-Ball que había marchado a Alicante invitado por el "Recreation Club" de dicha localidad.

Los señores que componían el equipo de este Club vienen satisfechísimos por las muchas atenciones de que han sido objeto por parte de los jugadores y demás socios del Club Alcantino.

A pesar de presentarse el día en tanto desapacible, verificóse el partido en medio de la mayor concurrencia, cooperando a dar lucidez a la fiesta muchas distinguidas señoras alicantinas que nos honraron con su presencia.

Empezó el partido a las cuatro y cuarto, formando el bando de Alicante los señores siguientes:

Puigcerver, Romeu, Carratalá, Bárcenas, Rojas, Elisei Llamagnère, García Menayo, Alvarez e Iborra.

Después de un reñido partido, en el que se vieron muy buenas jugadas por ambos lados, logró vencer el Club Valencia, llevando muy buena parte también los jugadores alicantinos, entre los cuales existen muchos y muy buenos elementos.

Actuó de juez de campo el digno presidente del Club de Alicante, al cual felicitamos muy de veras por lo bien que desempeñó su cargo.

El Club Valencia no olvidará nunca las pruebas de simpatía del Recreation Club y de sus simpáticos socios.

Tal vez a mediados de abril pueda devolvernos la visita el Club de Alicante.

Continúan los agricultores de la zona de la zona de la Ribera llevando gran número de yeguas a la parada de sementales de la Dirección general de la Cría Caballar ha establecido en la villa de Sueca y se comprende esto, siendo tan hermosos los ejemplares remitidos y por ser además un servicio absolutamente gratuito y que en nada obliga a los propietarios de las yeguas presentadas respecto a los productos que se obtengan.

Cuando un medicamento se vende y acredita, es imitado siempre, y esto sucede en el Fosfo Glico-Kola Doménech; así es que si el público no oía al autor, venden otros preparados similares de exito dudoso.

Para balcones y accesorios para construcciones de obras a precios baratísimos, en la Balustrera Valenciana. Fundición y cerrajería, Burjasot, 10 y 12. Especialidad en pararrayos, instalados completamente aislados del edificio y comprobados.

Que uno mismo puede en un minuto dejar la dentadura blanca, se consigue por los cepillos impregnados que no son más caros que los ordinarios. (Véase anuncio.)

Últimos días de liquidación de tejidos con nuevas rebajas de precios, en el Comercio de La Torre, calle de Flasers, 15, esquina a la de Calabazas.

El jueves próximo, festividad de la Encarnación, gran novillada económica en la plaza de Toros, lidiándose seis novillos del Sr. Gómez de El Escorial por Panteret, España y Torerito.

LA VISTA A LOS CIEGOS.—D. Antonio Rius cule de Bailén, 14, principal, Valencia, enfermo de la vista hace varios años ha curado gracias a los remedios vegetales del célebre Oculista Americano calle Pintor Sorolla (antes Barcas), 5, principal, Valencia. Consulta todos los días de 10 a 1 y de 4 a 7; los días festivos de 10 a 1

El desaparecido es censado, tiene dos hijos, habitaba en la calle de Murillo y trabajaba en la calle Molino de la Robella, 4, lanería de D. Jaime Vives.

Per fin ha sido encontrado el cadáver del ahogado dentro de la acequia, a gran distancia del punto en que cayó.

El juzgado de guardia se ha personado esta tarde en aquel sitio, ordenando el levantamiento del cadáver.

Viajeros a pie.—Anoche, en la estación de Benimámet, se quedaron a pie unos cien viajeros a pesar de tener su correspondiente billete.

Ante el temor de quedarse toda la noche en aquel punto, formaron una caravana que atravesó los campos hasta llegar al tranvía que los condujera a Valencia.

Señora Sociedad Valenciana de Ferrocarriles!

El suicidio de ayer.—Rafael Gómez de la Riva, de 71 años, natural de Málaga, maquinista de los ferrocarriles del Norte, puse fin a sus días a las doce y cuarto de la tarde de ayer, disparándose un tiro en el parietal derecho.

El juzgado se personó en casa del suicida, calle del Maestro Aguilar, núm. 12, pío primero, izquierda, y tomó declaración a la asistente del infeliz anciano, Carmen Reig Onet.

Según parece, la causa que determinó la extrema decisión del desesperado Rafael fué una enfermedad crónica que padecía.

El señor juez se incantó del arma, una pistola de 15 y dos cartitas; en una manifestaba sus intenciones, y en la otra encargaba le entregaran a la citada asistente una cantidad de 250 pesetas, que tenía en cuenta en las cajas de la Compañía del Norte por ser pensionista.

¡Dios tenga piedad del alma del desgraciado anciano.

Arrollado por el tren.—El mozo de la estación de Sagunto Vicente Climent González fué enganchado y arrollado ayer tarde a las cuatro por la plancha giratoria en que hacía maniobras.

El mozo resultó con graves heridas en la pierna derecha, que le hubo de ser amputada al ingresar en el Hospital de Valencia.

Desagradecimiento.—Anoche, al dar el pienso a unas caballerías un hombre llamado Isidro Pérez Fortea, recibió algunos coces de una de las acémilas, resultando con heridas y contusiones en el brazo y costado izquierdos. Fué llevado en estado grave al Hospital.

á las siete y media el segundo del treceañero en honor de San Antonio de Pádua, con misa de Comunión, meditaciones, responsorio y gozos.

En la capilla de Madres de Desamparados, á las cuatro de la tarde ejercicio sexto del novenario al Patriarca San José, con sermón por el P. Virgilio de la Transverberación.

En la Encarnación, á las nueve y media misa cantada por las religiosas en honor del Patriarca San José con sermón. Por la tarde, á las seis, trisagio y reserva.

En el Temple, á las cinco y media de la tarde, ejercicio primero de triduo en honor de San Expedito Mártir, con sermón que predicará el Dr. D. Enrique Pérez Thous.

Mañana, á las siete y media, en la parroquia de San Nicolás de esta capital se continuará el ejercicio de los trece martes al glorioso San Antonio de Pádua con misa de Comunión y acompañamiento de órgano y letrillas, cantándose a continuación los gozos del Santo.

El próximo jueves, fiesta de la Encarnación, celebrará la Obra del Ave-María misa solemne en la iglesia de San Miguel y San Dionisio á las nueve y media, en la que predicará el Dr. D. Francisco Ibáñez Ibáñez y cantarán la Da Angelis niños de las Escuelas A. M. Después de la solemnidad religiosa, el director de las Escuelas dedicará á los amigos de la Obra una conferencia con proyecciones en la clase de San Victoriano, á la que podrán llegar pasando por la sacristía cuando los alumnos, después de la misa, se dirijan al patio de las Escuelas A. M. de San Miguel.

Carretero muerto.—El sábado, á las seis de la tarde, ocurrió un sensible accidente en los muelles de la estación del Norte: Julian Martínez, de 33 años, fué atropellado por el carro que guiaba. Una de las ruedas pasó al desgraciado Julian sobre el pecho y hombro izquierdo, causándole tan graves lesiones que falleció al ingresar en el Hospital, donde le condujo el municipal núm. 3.

El juzgado de guardia practicó las diligencias del caso.

Para un vivo otro mayor.—Al llegar ayer tarde al fieltro de Jesús uno de los tranvías de la línea del Cementerio, hubo de detenerse por rotura del eje de una rueda.

Los viajeros víéronse obligados á transbordar, y en aquel momento uno de los viajeros, D. Antonio Tarrasa, capitán de infantería, notó que acababan de quitarle la cartera; entonces se arrojó sobre el ladrón, obligándole á devolver aquel objeto. Más tarde, al llegar el tranvía á la plaza de San Agustín, fué entregado el carterista á la guardia municipal núm. 179.

El aprovechado socio se llama Luis Martín Martín (a) Mejiicano, de 27 años, con éste se detuvo á su compinche Manuel Fernando Soria, de 18 años.

Ambos pasaron al juzgado y después á la Modelo.

Suicida precoz.—Vicente Celda Ruiz, de 16 años, habitante en Catadun, se ha suicidado colgándose de una cuerda atada á la viga de su cuarto.

El juzgado del partido ha practicado diligencias.

Pierna fracturada.—Ramón Cufat Boix, de 49 años, obrero de una fundición del camino de Barcelona, sufrió anteayer un grave accidente: según parece, el referido obrero sacó de una pila de rollos de alambre uno de éstos, con tan mala fortuna, que se le cayó sobre la pierna izquierda.

Fué asistido en la casa de Socorro de Serranos, donde se le apreció la fractura de dicha extremidad por su tercio medio.

Después de prestarse asistencia fué conducido en grave estado á su domicilio, calle de Oriñuela, letra T, piso tercero. El juzgado tuvo conocimiento del suceso.

Caido á una acequia.—A las siete de la tarde de ayer, y en uno de los tranvías eléctricos regresaban de Torrente José Monsonís Esteban de 42 años, acompañado de uno de sus hijos y un compañero de trabajo.

Poco antes de llegar el convoy á la Cárcel Modelo, hubo entre los viajeros alguna alarma por que al subir á la plataforma un hombre, vaciló en el estribo temiendo caer; pasó el incidente y poco más tarde el hijo de José Monsonís notó la falta de su padre y volvieron atrás en su busca; por fin, á orillas de la acequia de Favara, cerca de "Alquería Alta" hallaron la gorra que el José usaba.

Como por aquí sitio pasa el tranvía bordeando la acequia, se teme que el desgraciado hombre cayera desde la plataforma.

Los guardias de Seguridad 161 y 86 ayudaron á los hombres en la penosa busca, ayudados por dos soldados de la guardia y Guardia civil han recorrido dicha acequia sin resultado, á pesar de que aquella ha sido dejada en seco.

El desaparecido es censado, tiene dos hijos, habitaba en la calle de Murillo y trabajaba en la calle Molino de la Robella, 4, lanería de D. Jaime Vives.

Per fin ha sido encontrado el cadáver del ahogado dentro de la acequia, a gran distancia del punto en que cayó.

El juzgado de guardia se ha personado esta tarde en aquel sitio, ordenando el levantamiento del cadáver.

Viajeros a pie.—Anoche, en la estación de Benimámet, se quedaron a pie unos cien viajeros a pesar de tener su correspondiente billete.

Ante el temor de quedarse toda la noche en aquel punto, formaron una caravana que atravesó los campos hasta llegar al tranvía que los condujera a Valencia.

Señora Sociedad Valenciana de Ferrocarriles!

El suicidio de ayer.—Rafael Gómez de la Riva, de 71 años, natural de Málaga, maquinista de los ferrocarriles del Norte, puse fin a sus días a las doce y cuarto de la tarde de ayer, disparándose un tiro en el parietal derecho.

El juzgado se personó en casa del suicida, calle del Maestro Aguilar, núm. 12, pío primero, izquierda, y tomó declaración a la asistente del infeliz anciano, Carmen Reig Onet.

Según parece, la causa que determinó la extrema decisión del desesperado Rafael fué una enfermedad crónica que padecía.

El señor juez se incantó del arma, una pistola de 15 y dos cartitas; en una manifestaba sus intenciones, y en la otra encargaba le entregaran a la citada asistente una cantidad de 250 pesetas, que tenía en cuenta en las cajas de la Compañía del Norte por ser pensionista.

¡Dios tenga piedad del alma del desgraciado anciano.

Arrollado por el tren.—El mozo de la estación de Sagunto Vicente Climent González fué enganchado y arrollado ayer tarde a las cuatro por la plancha giratoria en que hacía maniobras.

El mozo resultó con graves heridas en la pierna derecha, que le hubo de ser amputada al ingresar en el Hospital de Valencia.

Desagradecimiento.—Anoche, al dar el pienso a unas caballerías un hombre llamado Isidro Pérez Fortea, recibió algunos coces de una de las acémilas, resultando con heridas y contusiones en el brazo y costado izquierdos. Fué llevado en estado grave al Hospital.

Advertisement for Don Rafael Chapa y Olmo, a religious figure who died on January 23, 1907. The ad includes a cross symbol and text about his funeral and the services of his widow.

Advertisement for Vichy Catalan mineral water, highlighting its benefits for rheumatism and other ailments. It mentions the Ramon Casanova Boix pharmacy.

Advertisement for Dr. Albiñana, a specialist in nervous and mental diseases. The ad lists his qualifications and the location of his office.

Por insolente.—José Montañana, vendedora de peones sin licencia, fué detenido por los guardias de Seguridad, contra los que se insolentó.

A río revuelto.—La extraordinaria concurrencia de aficionados á los toros que fueron á Castellón, fué causa de que los aficionados al afanen se lucieran en los distintos ramos de carteristas, relojeros, etcétera, etc.

Las víctimas han sido muchas, según se dice.

Pequeñeces.—En la casa de Socorro de la Glorieta asistieron ayer las siguientes pequeñas desgracias: Lesiones que sufrió Gracia Marí Mata en el brazo y muslo izquierdo, á causa de una cox; lesión en la mano derecha, donde se clavó un cristal, Vicente González Revert; herida leve en la pierna izquierda, que se causó Rosa Moliner Vilanova por haber caído de la bicicleta que montaba; herida contusa en la frente, por haber chocado contra un farol, Francisca Aguado Sanchis; herida contusa en el hombro izquierdo, por batacazo dado por la dueña del hombre Isabel Ocha Tomás; herida por cristal en la mano derecha de María Susa Peris, y herida en la labio superior de Cándida Torro, que sufrió una caída. Total, mil pesetas de ánima.

Signen los perros.—Un perro indocultado mordió ayer á Venancio Hugnet Pérez, que fué asistido en la casa de Socorro de Serranos.

El mordisco fué en la plaza de Pertusa y en el muslo derecho. Pronóstico—el del muslo—reservado.

Multas.—El señor Gobernador ha impuesto las siguientes multas: De 75 pesetas á José Jordán Marco, por blasfemo, y José Montañana Andrés, por faltar á la fuerza pública.

De 50 pesetas á José Montañana Andrés, por usar armas prohibidas, y á Ramón Guillén Grecha, por faltar á la ley del Descanso dominical.

Caidas.—En la casa de Socorro del Puerto han sido atendidos hoy: Bautista Caraval Martorell, de una contusión en el brazo izquierdo, y Antonio Collado, de una herida contusa en el labio superior. Ambos accidentes han sido producidos por caídas.

Accidente del trabajo.—Conduciendo ayer un carro de un arrendador, tuvo la desgracia de ser mordido por la caballería que guiaba Isidro Pérez Fontan, de 59 años, resultando con varias heridas contusas y la fractura del brazo derecho.

En el Hospital, donde fué curado é ingresado, se calificó de grave la lesión.

Tribunales Indisposición de un letrado.—La causa señalada para hoy en la sección primera sobre homicidio, instruida por el juzgado del distrito de San Vicente contra Andrés Calvo Hernández, ha sido suspendida por enfermedad del letrado defensor D. Ernesto Ibáñez Rizo.

Otra suspensión.—Igualmente en la Sala segunda se ha suspendido la vista del proceso seguido contra Emilio Celestino Tomás Francos, por estaba, también por indisposición del letrado D. Juan Tormo A. téz, que había de defender al procesado.

Signe y suma.—Por no comparecer los procesados Juan Manuel Lluch Roig y Concepción Galvañ Montañana, se ha aplazado hasta nuevo señalamiento la vista de la causa incoada contra dichos individuos por delito de robo.

Defendiales D. Jacinto Talens. Buen puño.—No nos referimos á ningún puño de bastón, sino al excelente puño que posee Francisco Cabañas Fornos, que por hacer uso de él se ha visto hoy en el banquillo de acusados.

Dicho sugeto, que es ordinario, se peleó el 16 de enero de 1905 en la posada del Rincón, situada en la calle de la Carda, con su criado Nicolás Jordán Oliver, y no convenciendo con palabras, le lanzó un soberbio puñetazo que le rompió la mandíbula inferior.

El fiscal, en el acto del juicio, le ha acusado de un delito de lesiones graves, al que corresponde la pena de un año, ocho meses y 21 días de prisión, y la defensa, confiada á D. Edmundo de Mas Chornet, ha pedido la absolución para su cliente.

Otra suspensión.—En la Sala de lo civil se ha suspendido la vista de unos autos sobre nulidad y rescisión de contrato, procedentes del juzgado de Nules.

Se ha suspendido por enfermedad de don Faustino Valentín.

En defensa de la parte contraria informaba el letrado D. Carlos Testor.

PRINCESA.—La canción del vagabundo, zarzuela en un acto, original de los señores D. Santiago y D. Vicente S. Soler, Gascó, se estrenó anteañoche en este coliseo ante numeroso público.

Salíéndose del marco de las producciones teatrales de este género, los autores han confeccionado un libro, que á veces invade el terreno de la leyenda y á veces del drama, muy bien dialogado, empleando con acierto los resortes escénicos.

Eligen un asunto muy novelesco y poético en el desarrollo de la obra.

Contribuye en gran parte á ello la partitura muy inspirada y agradable, que fué merecidamente aplaudida.

Durante la representación y al final de la obra fueron llamados á escena los autores.

En la interpretación estuvieron muy a ciertos las señoritas Mollá, Gil y Torná.

Advertisement for 'LA HERNIA Y EL VENDAJE BARRERE DE PARIS'. It describes the product as elastic and without resorptions, adopted by the French Army, and offers a large number of perfect fittings.

AVISO. Advierto una vez más que no sea confundido el VENDAJE BARRERE con otros Vendajes que son falsas imitaciones, haciendo la propaganda que curan las hernias engañando al público; nuestros vendajes llevan la firma BARRERE.

Nosotros no aseguramos la curación de la Hernia porque es imposible sin la operación; y aquellos más atrevidos que anuncian la cura por medio de un B-aguero, serán un engaño inocente á los heriados que así lo crean.

Así, pues, debéis conocer el VENDAJE BARRERE antes que todo; con este obtendréis una contención tan absoluta, que llegareis á hacer disminuir vuestra hernia y vivir cómodamente, pudiéndose dedicar á toda clase de trabajo (un tapón á una botella).

Todo heriado, para comprender perfectamente lo que es su hernia, debe pedir el Tratado científico LA HERNIA al agente general para España Dr. A. Ferrer, Paseo de Gracia, 30, 1.º—Barcelona.

Al mismo tiempo tendremos el gusto de hacer gratis cuantos ensayos deseen los pacientes en

VALENCIA. Hotel Inglés los días 23 y 26 de marzo Durante nuestro viaje se recibirá de las 9 de la mañana á las 6 de la tarde.

Crónica religiosa En el Pilar, mañana á las siete ejercicio del mes en honor del Patriarca San José, y

Advertisement for Vichy Catalan mineral water, highlighting its benefits for rheumatism and other ailments. It mentions the Ramon Casanova Boix pharmacy.

Advertisement for Dr. Albiñana, a specialist in nervous and mental diseases. The ad lists his qualifications and the location of his office.

Por insolente.—José Montañana, vendedora de peones sin licencia, fué detenido por los guardias de Seguridad, contra los que se insolentó.

A río revuelto.—La extraordinaria concurrencia de aficionados á los toros que fueron á Castellón, fué causa de que los aficionados al afanen se lucieran en los distintos ramos de carteristas, relojeros, etcétera, etc.

Las víctimas han sido muchas, según se dice.

Pequeñeces.—En la casa de Socorro de la Glorieta asistieron ayer las siguientes pequeñas desgracias: Lesiones que sufrió Gracia Marí Mata en el brazo y muslo izquierdo, á causa de una cox; lesión en la mano derecha, donde se clavó un cristal, Vicente González Revert; herida leve en la pierna izquierda, que se causó Rosa Moliner Vilanova por haber caído de la bicicleta que montaba; herida contusa en la frente, por haber chocado contra un farol, Francisca Aguado Sanchis; herida contusa en el hombro izquierdo, por batacazo dado por la dueña del hombre Isabel Ocha Tomás; herida por cristal en la mano derecha de María Susa Peris, y herida en la labio superior de Cándida Torro, que sufrió una caída. Total, mil pesetas de ánima.

Signen los perros.—Un perro indocultado mordió ayer á Venancio Hugnet Pérez, que fué asistido en la casa de Socorro de Serranos.

El mordisco fué en la plaza de Pertusa y en el muslo derecho. Pronóstico—el del muslo—reservado.

Multas.—El señor Gobernador ha impuesto las siguientes multas: De 75 pesetas á José Jordán Marco, por blasfemo, y José Montañana Andrés, por faltar á la fuerza pública.

De 50 pesetas á José Montañana Andrés, por usar armas prohibidas, y á Ramón Guillén Grecha, por faltar á la ley del Descanso dominical.

Caidas.—En la casa de Socorro del Puerto han sido atendidos hoy: Bautista Caraval Martorell, de una contusión en el brazo izquierdo, y Antonio Collado, de una herida contusa en el labio

